
藤原建志  

質  問  の  件  名  及  び  質  問  の  要  旨  （質問時間）  答弁を求める者  

１ 指定管理者制度について       (30 分) 

 公の施設の管理・運営を、民間の能力を活用し、住民サー

ビスの向上と経費の節減を目指すために導入された制度で、

令和２年４月１日に開始された農業交流センターを入れて

７施設になります。これだけ増えた施設の管理・運営状況を

しっかり検証していく必要があると考え、以下何点かについ

てお伺いします。  

(１ )  指定管理施設のモリタリング結果の充実を。  

ア  モニタリングシートの活用は。  

イ  総合評価の充実は。  

ウ  利用者満足度調査は。  

エ  市民サービス向上策は。  

オ  施設の今後の課題は。  

(２ )  大橋児童館の指定管理者が変わりましたが、その影響

は。  

(３ )  図書館の今後の方向性は。  

(４ )  農業交流センターの今後の方向性は。  

    

市長  

教育委員会教育

長  

 


